



デイサービスセンター共生の里

節分レク

節分に関するクイズを出題し、皆さんに考えてもらいました。簡単なクイズから難しいクイズまで、じっくり考えながら答えていました。その後は、鬼が出てきて、本物の豆だと投げるのが難しいため、新聞紙を丸めてある程度大きくし、豆に見立てたものを投げました。皆さん笑顔で投げて、節分の雰囲気を感じている様子でした。豆まきが終わった後は、おやつは、どら焼きが出ました。



共生の里・成合デイサービス

節分

「鬼は外、福は内」。手作りの鬼の口に紙のボールを投げ入れるゲームにしました。誰がたくさんボールを入れるかを競うのです。最初は遠慮がちに投げていた方も一生懸命入れてくれて、大盛り上がりでした。おやつには、福豆の代わりに甘納豆や、恵方巻の替わりのミニロールケーキを食べて、節分の行事を楽しみました。全利用者が健康に過ごせるようにと、スタッフの願いも込めました。



グループホーム共生の里

鬼のどら焼き

節分の当日は天気も良く、大きく窓を開けて、声も大きく出しながら「鬼は外、福は内」、鬼の絵にボールを投げて邪気を払い、福を呼びこみました。声につられて、散歩中の近隣の人も覗いていました。おやつには、どら焼きにホイップクリームとチョコで鬼の顔を描きました。甘くてとてもかわいくて、個性のある鬼が完成しましたが、「鬼」は福を呼び込むために食べられてしまいました。

